
1年間、ありがとうございました。私には目標があり、「1

年間」と決めて、逗子高校に来ました。こんな形でお別れす

ることになってしまうとは思ってもいませんでしたが、皆さ

んと過ごした時間はすべてが楽しく、一生の宝物です。この

後も、臨時休校の時期が続くと思いますが、「自分と向き合

う時間が増えた」とポジティブにとらえて、自分を高め続け

てください。 

皆さんは、いつまでも私の生徒です。成長した姿が見られ

る日を楽しみにしています。 

 

理科 櫻井光希 


